
 ЕВГЕНИЯ ШЕВЧЕНКО

Инициативная группа жителей 
левобережья, выступающая 
против «перепрофилирования» 
бывшего кинотеатра «Мир», 
встретилась с депутатом Госу-
дарственной Думы Алексеем 
Бобраковым. Напомним: муни-
ципальный кинотеатр закрыли в 
декабре прошлого года, а недав-
но его отдали в хозяйственное 
ведение другому муниципаль-
ному учреждению – комбинату 
похоронно-ритуальных услуг.

П
еред встречей с жителями у 
депутата состоялся разговор с 
директором КПРУ Евгением 

Могулевцевым. Тот сообщил, что его 
предприятие находится на самоокупае-
мости, поэтому на ремонт помещения 
из бюджета города не будет потрачено 
ни копейки. Необходимую сумму в 
пять миллионов рублей КПРУ собирал-
ся выделить из собственных средств. 
Планировалось, что на месте «Мира» 
расположатся офисные помещения 
и два выставочных зала – в бывших 
кинозалах. И никаких «ужастиков», 
о которых говорят жители: ни «холо-
дильников» в подвале, ни прощальных 
залов. Да и «товары народного потре-
бления» отгружать не будут – склад 

находится по Чайковского, 90. Однако 
без гробов все же не обойдется – ведь 
в залах выставят ритуальную продук-
цию, а ассортимент нужно обновлять. 
Фасадную группу руководитель готов 
сохранить, за сквером в качестве со-
циальной нагрузки – ухаживать. При 
этом Евгений Анатольевич не занимает 
категоричной позиции – считает, что 
мнение жителей нужно учитывать, и 
не хочет, чтобы КПРУ «работал в та-
ком негативе». Поэтому начатый было 
ремонт приостановлен.

На встречу с депута-
том жители принесли 
заявление с 756 подпи-
сями, собранными за три 
дня. Лидер инициативной 
группы Ирина Перелы-
гина опирается на нор-
мативные документы. 
К примеру, на рекомен-
дации по планировке и 
содержанию зданий, сооружений и 
комплексов похоронного назначения. 
Зона моральной защиты должна обе-
спечивать визуальную защиту объектов 
похоронного назначения, в том числе 
подъезды, входы и выходы, закрывать их 
обзор со стороны жилища, детских и ле-
чебных учреждений. А Госстрой России 
не рекомендует размещать объекты ри-
туального назначения в жилых зданиях, 
вблизи лечебных, детских, спортивных 

и культурно-просветительских учрежде-
ний. Жители дома по Маяковского, 21 а 
не хотят «жить на гробах», и их понять 
можно. Но, по мнению Ирины Владими-
ровны, главное даже не это. В левобере-
жье закрыли все детские клубы по месту 
жительства – и «Гармонию», и имени 
Матросова, и «Зимородок». Нет клубов 
для пожилых, семейных, психологиче-
ских и социальных центров. И именно 
бывший «Мир» мог бы объединить в 
себе все эти направления и принести 
пользу всем левобережцам. Инициатив-

ная группа передала Алек-
сею Бобракову проект 
молодежного и семейного 
центра социокультурной 
направленности.

– Полностью вас под-
держиваю, – заверил депу-
тат. – Подготовлю запро-
сы, обращусь к губерна-

тору, с главой города будем встречаться, 
разговаривать.

По мнению Алексея Бобракова, 
ремонт в кинотеатре необходим – жи-
тели «сидят на мине». И вскоре речь 
будет идти не только о кинотеатре, 
а о спасении всего здания. Решение 
найти хозяина, который сможет от-
ремонтировать здание, рационально. 
Но заселение КПРУ – «плохая идея» и 
подойдет лишь как временная мера.

Неожиданно для жителей Алексей 
Евгеньевич предложил продолжить 
беседу не в тиши кабинета, а в кино-
театре. Вооружившись фонариками, 
осмотрели и кинозалы, и подвал. В нем 
стоит вода, бьет в нос специфический 
запах. Причина в домовых стояках. У 
депутата возникли вопросы к управ-
ляющей компании. Ведь, по словам 
жителей, в 2010 году дом вошел в 
федеральную программу капитального 
ремонта, деньги были выделены, рабо-
ты произведены.

– Я подписывать акт о выполненных 
работах отказалась, – заявила старшая 
подъезда Ирина Саматова, которая 
живет в доме с 1959 года – с момента 
его заселения, – потому что о качестве 
говорить не приходится.

Жители поблагодарили депутата 
за конструктивный разговор. Кстати, 
свое обращение они направили не 
только ему, но и президенту РФ, в ре-
гиональную общественную приемную 
Дмитрия Медведева по Челябинской 
области, губернатору области, про-
курору Орджоникидзевского района 
и мэру города. Но решающее слово 
остается за исполнительной властью 
– помещение по-прежнему находится 
в муниципальной собственности, и 
именно городская власть решает, как 
распорядиться судьбой «Мира»  

ЮРИЙ ЛУКИН

Депутат – не артист, чтобы со-
бирать полные залы. Но если 
его отчет проходит при аншлаге 
– это о многом говорит.

А
ктовый зал 67-й школы, где 
проходила встреча с Сергеем 
Бердниковым, едва вместил всех 

желающих. Выступать перед такой 
внушительной аудиторией непросто. 
В данном случае облегчало задачу 
обилие реальных дел, результат кото-
рых трудно не заметить. Перед тем как 
рассказать о них, депутат обратился с 
благодарственным словом к присут-
ствующим, для чего имелось несколько 
поводов. Встреча проходила накануне 
Дня пожилых людей, и как было не 
оказать дань уважения ветеранам. По 
давней традиции знаков внимания 
удостоились юбиляры, проживающие 
в округе. Не упустил из виду Сергей 
Бердников и День дошкольного ра-
ботника, в который проходила встреча 
с избирателями, и в лице заведующей 
детским садом № 67 Людмилы Мо-
стовских поздравил ее коллег.

Рассказ о деятельности в округе 
был не таким «облегченным», как 
вступление, поскольку депутат и его 
команда трудились не покладая рук. 
Наиболее зримые результаты отно-
сятся к сфере благоустройства 137-го 
микрорайона. От глаз внимательных 
жителей не укрылось появление двух 
заездных «карманов» на Калмыкова, 
3 и Коробова, 6, расширение внутри-
квартального проезда по Сиреневому, 
7, обустройство ведущих к школе 
пешеходных дорожек.

Расположенному в округе образо-
вательному учреждению оказана по-
мощь при подготовке к учебному году. 
Сантехника, электропроводка, батареи, 
кафель, кровля, двери – на замену 
или ремонт потрачено полмиллиона 
рублей. В детский сад № 67 на радость 
малолеткам завезено семь тонн песка. 
Две спортсменки-школьницы, благо-
даря выделенным средствам, смогли 
съездить на соревнования по акроба-
тике. И, конечно, ни один праздник не 
обошелся без проведения мероприятий 
с вручением призов и подарков.

Отдельно стоит остановиться на 
рутинной части депутатской деятель-
ности, которая не менее значима, чем 

публичная. Она идет в приемной, куда 
в установленные часы обращаются по 
разным вопросам избиратели, а также 
в кабинетах городской администрации 
и муниципальных учреждений. Де-
путат и его помощники 
намного доступнее, чем 
чиновничьи коридоры, 
и ничего удивительного, 
что поток посетителей не 
иссякает.

Поступившие сигналы 
– повод для реагирова-
ния, и с этого момента 
начинается переписка с 
властями всех уровней и руководите-
лями городских организаций. Как пра-
вило, депутатские запросы являются 
действенным способом давления на 
нерадивых исполнителей. Из двадцати 
семи обращений, отправленных по 
разным инстанциям, на двадцать по-
лучен положительный ответ. Именно 

благодаря вмешательству народного 
избранника и его команды удалось от-
стоять сквер по пр. Сиреневому, где на-
мечалось строительство магазина. Эта 
маленькая победа – пример того, как 

настойчивость и актив-
ная позиция могут встать 
на пути непродуманных 
решений. Только в дан-
ном случае расслабляться 
рано, поскольку попытки 
посягнуть на зеленый уго-
лок могут повториться. 
Депутат, выступая перед 
избирателями, подчер-

кнул, что рассчитывает на неравноду-
шие жителей к происходящему рядом 
с ними.

– Несказанно рад, что в округе 
сложился коллектив активных управ-
ленцев и общественников, которые 
действуют сообща, – сказал Сергей 
Бердников. – Мое глубокое убеждение, 

что ТОСы, ТСЖ, ЖРЭУ, бюджетные 
учреждения должны работать вместе. 
Нам давно пора осознать ответствен-
ность за свою жизнь, за качество этой 
жизни нужно бороться. Жители не 
должны быть в стороне от проводимой 
в микрорайоне работы. Чего греха 
таить, чувство иждивенчества еще 
далеко не изжито. Сидит внутри мно-
гих мыслишка, что придет кто-нибудь 
да обеспечит пристойные условия 
проживания. Лишь бы палец о палец 
не ударить. Надеюсь на дальнейшее 
взаимопонимание, общность наших 
интересов, совместную качественную 
и полезную работу.

Призыв был подхвачен, и наиболее 
активная часть аудитории восполь-
зовалась моментом, чтобы обратить 
внимание на нерешенные проблемы 
округа. Поскольку отчет о проделан-
ной работе – промежуточный, то дел 
впереди – невпроворот 
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 поЗиция

Ругаемся с Европой
Сессия Парламентской ассамблеи Совета европы на-
чалась в понедельник. Выступить о «крупных проблемах 
развития парламентаризма» там собирался и предсе-
датель Госдумы Сергей Нарышкин.

Но накануне, по словам спикера Думы, стало ясно: не-
которые «русофобские делегации» слушать его не готовы. 
Имелись в виду подготовленный к сессии критический доклад 
и мешанина из рекомендаций РФ – от отмены признания Юж-
ной Осетии и Абхазии до освобождения участниц Pussy Riot 
и других политзеков. «Решение Нарышкина вряд ли можно 
назвать удачным, – говорит Дмитрий Данилов, завотделом Ин-
ститута Европы РАН. – Ассамблея дает возможность оспорить 
позицию оппонентов и сделать это достаточно эффективно». 
Между тем, Владимир Жириновский предложил вовсе выйти 
из ПАСЕ, сэкономив 20 млн. евро в год. Но делегация депута-
тов и сенаторов в Страсбург уже отправилась.

 выборы

Победа  
«Грузинской мечты»
На парламентских выборах в Грузии победила оппо-
зиция. Действующий до 2013 года президент страны 
Михаил Саакашвили 2 октября признал поражение своей 
партии «единое национальное движение». 

Сторонники в недавнем прошлом оппозиционной коалиции 
«Грузинская мечта» вышли на улицы, чтобы отпраздновать 
победу. Лидер этого политического движения миллиардер 
Бидзина Иванишвили уже призвал своего соперника Саа-
кашвили подать в отставку. Впрочем, в ближайшем будущем 
Иванишвили предстоит решить более насущную проблему 
– вернуть себе грузинское гражданство. Бизнесмен лишился 
его в 2011 году, когда стал активно выступать против режима 
Саакашвили.

 Зарплата

Прибавка не обрадовала
С 1 октября заработная плата федеральных бюджет-
ников повышается на шесть процентов. Это касается 
работников налоговых, таможенных служб, судов, про-
куратуры, полиции, государственной власти. 

Кроме того, прибавку получат работники высшей школы, 
академий наук и подведомственных им учреждений. Она за-
висит от размера зарплаты. Сотрудники вузов, как известно, 
имеют не самый высокий доход.

– Для нас это мизерная прибавка, – говорит экс-министр 
народного образования области, и. о. ректора Челябинского 
государственного педагогического университета Владимир 
Садырин. – До этого мы уже подняли стоимость одного часа 
на 10 процентов преподавателям за счет своих внутренних 
резервов. Но и этого мало.

 фестиваль

Играй, гармонь!
В конце июня в Магнитогорске прошел трехдневный 
межрегиональный фестиваль «Играй, гармонь!» Вы-
ступления конкурсантов, изнурительные многочасовые 
съемки одноименной телевизионной передачи на не-
скольких десятках площадок Магнитогорска и его окрест-
ностей. И вот, наконец, магнитогорцы смогут увидеть 
результаты своих недюжинных усилий.

В ближайшую субботу в утреннем эфире Первого канала го-
рожане смогут наблюдать лица коллег, друзей, родственников 
и слушать русские народные песни в исполнении знакомых 
уральских голосов. Долгожданный выпуск любимой програм-
мы «Играй, гармонь любимая!» с участием магнитогорцев 
выйдет 6 октября в 7.30 по местному времени.

Социологи утверждают, что мужчины врут в 
два раза чаще женщин. 44 процента людей 
преувеличивают события в рассказе, чтобы 
сделать его интересней. А в среднем люди 
лгут трижды за каждые 10 минут разговора. 
Причем, ложь – это не обязательно сообщение 
неверной информации, но и ее сокрытие.

Неверная или неполная информация иногда при-
водит к непоправимым последствиям. Не каждого 
собеседника можно проверить с помощью детек-
тора лжи, но иногда жизненно важно определить, 
что думает человек, что скрывает, что чувствует. 

За долгие годы работы специалисты Академии 
исследования лжи разработали  уникальную ме-
тодику, основанную на трудах ведущих западных 
специалистов, научных исследованиях 30-й ла-
боратории КГБ СССР, занимающейся вопросами 
психофизиологии, моделях подготовки антитерро-
ристических подразделений МВД. Познакомиться 
с программой распознавания лжи магнитогорцы 
смогут в ближайшие выходные на первом в городе 
мастер-классе Евгения Спирицы – руководителя 
Международной академии исследования лжи, 
профессионального бизнес-тренера, эксперта-
полиграфолога, эксперта по микромимике.

Двухдневный тренинг «Как распознать ложь 

в общении» научит калибровать не только базо-
вые эмоции собеседника и их маскировку, но и 
кратковременные, смазанные микровыражения, 
движение мышц лица, эмблемы тела и жестов. 
Евгений Спирица расскажет о психологических 
особенностях поведения мошенников в ситуации 
переговоров, феномене «ложной информации», ее 
структуре и особенностях возникновения. Слуша-
тели курса узнают о метапрограммах и способах 
фиксирования внимания, научатся распознавать 
ложь по речи, жестикуляции, голосу. Программа 
тренинга рассчитана на два дня. Более подробная 
информация – на сайте argumentpro.ru.

Мужчины врут чаще женщин
 тренинг


